

La Russie souligne que le sommet de la CELAC a réaffirmé l'autorité morale de Cuba dans la région



Moscou, 1er février (RHC)- Le ministère russe des affaires étrangères a relevé que la tenue, avec succès, du deuxième Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, sous la présidence de Cuba, a démontré la grande autorité morale dont jouit notre pays dans la région.

Le ministère russe des affaires étrangères a relevé en particulier le rejet unanime, par les représentants des 33 pays membres de la CELAC, du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Le ministère russe des affaires étrangères a également souligné que le siège économique mis par Washington à Cuba est une politique unilatérale anachronique qui date de l'époque de la guerre froide et qui n'a rien à voir avec les réalités du monde moderne.



Radio Habana Cuba